

筑波大学生との学びの連携 ～課題研究アドバイス会～

2025.6.18 (水)



地域課題の解決や学校の魅力発信など、多岐にわたるテーマで課題研究に取り組んでいます。

大学生からのアドバイスで深まる学び

竜ヶ崎二高商業科では、毎年「課題研究」の授業の中で、龍ヶ崎市のイベントや地元企業の商品などを盛り上げていくグループワークをしています。今年は、大学生との学びの連携を取り入れてみたいと思い、筑波大学の協力を得て、大学生3名の授業見学を実施しました。

大学生からは、それぞれのテーマに対して専門的な視点や大学生ならではの視点からのアドバイスをいただきました。具体的な助言に生徒たちは真剣に耳を傾けていました。このアドバイスを通じて、生徒たちは自分たちの研究を客観的に見つめ直し、新たな発見や課題を見つけることができました。大学生の皆さん、ありがとうございました。

今回の学びの連携を皮切りに、今後も筑波大学生との交流を通じて、生徒たちの課題研究がさらに深まることを期待しています。

生徒の感想

- ・ 大学生が見学するということで初めは緊張しました。でも、私たちの足りない部分や、もっと深められることなど具体的なアドバイスをいただけて、次に何をすればいいのかが明確になりました。
- ・ マップづくりについて、「龍ヶ崎市を訪れる人はどういう目的なのか」「こんな情報を盛り込むと喜ばれるのでは?」とアドバイスをいただき、新しいアイディアが湧いてきました。もっと、地域の方々に役立つマップにしたいです。
- ・ SNSでの情報発信に役立つ動画の作り方について、実践的なヒントを教えてもらいました。普段の学びでは得られない貴重な学びとなりました。

